
こんにちは＾＾今回は、少し遅くなりましたが夏特集です。 
夏休み中に、NEFと、2回の国試対策講座が行われました♬ 

参加した学生
の感想です→ 

患者さんの希望を少しでもかなえ
てあげたいという気持ちが大切だ
と思った。無理だとあきらめず、
多職種の人との協力で、実現でき
ることがあるんだとわかった。 

参加する前は不安でしたが、
たくさん交流ができてよかっ
た。他県の人の話を聞いてよ
い刺激になった。 

         番外編：スタッフコ-ナ- 
                 【看護師3年目です】 

Vol.4!！! 

 

 ＼ Nurse Egg Festival  in長野県 松本 行ってきましたー！ ／ 
８月９日（火）第7回北関東甲信越NEF in松本に奨学生9名、職員10名で行ってきました！埼玉からは2名の奨学生が実行委員となって本番まで準備を 

してきました（実行委員長もいましたよ。） 初めて会う人たちが多かったですが、移動の新幹線からたくさんお話をして楽しく行ってくることができ

ました。 写真は、埼玉・群馬・山梨・新潟・長野の全学生の集合写真です。みんないい笑顔です☺  

                              ＜タイムテーブル＞ 

                              開会式・アイスブレイク→学習企画→SGD①（学習の感想交流）→昼食         

                              →SGD発表→SGD②（私たちにできること）→SGD発表→閉会式・集合写真 

                             
                             学習企画は、山梨勤労者医療協議会 甲府協立病院の副総師長 村松裕子氏の民医連看護 

                             についての講演でした。「命は平等、経済的な理由や環境で医療にかかることができな 

                             い人があってはならない。全ての人が等しく医療が受けられる環境をつくる。そのこと                            

                             を大切にしてきている病院の後継者として成長してほしい」とメッセージがありました。 

 

 

＼ 国試対策講座 開催しました！ ／ 
さわ研究所（株式会社日本看護支援センター） に講師をお願いして、７月23日、９月3日に行いました。 

内定者、奨学生、友達などたくさん参加してくれて（９月は60名近くも！）内容も大好評でした☺ 

イラストなども使いわかりやすかった、低学年でもとても勉強になった、という感想でした。 

                                                                      来年もやりますよ～  講義が終わって、 
みんなでお昼ご飯です。 
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私も9月の国試対策講座に参加しました。と
てもわかりやすかったです。基礎をしっか
り押さえておくことで状況問題も解きやす
くなり、あらゆる場面でも活かしていける
のでとてもよかったと思いました。 

★ 私の勉強法★ 
とにかく問題に慣れることと１つでも
多くの問題を解けるようにと、過去問
題をひたすらやりました。 
★ ア ド バ イ ス ★  
国試前はかなり不安も強く、覚えるこ
とも多々ありますが、みんな同じ気持
ちです。乗り越える楽しさをお互いに
共感し頑張ってください!! 
     


